

Fuerzas constructoras en Cuba enfrentan estragos de huracán



La Habana, 18 oct (RHC) Formaciones especiales ingenieras del sector de las construcciones en Cuba refuerzan su presencia en el oriente del país para enfrentar los estragos producidos por el huracán Matthew, corroboró el gobierno cubano.

En conferencia de prensa, el director general de construcciones del Ministerio de la Construcción (Micons), Guillermo Fatjo, subrayó que las brigadas de refuerzo fueron enviadas a los territorios de Imías y Baracoa, donde el evento meteorológico causó los mayores destrozos en inmuebles, viales y otras obras de infraestructura.

Según detalló, en el municipio de Imías y las zonas aledañas trabajan agrupaciones ingenieras procedentes de las provincias de Santiago de Cuba y Camagüey, mientras Baracoa recibe el auxilio de unidades similares pertenecientes a Las Tunas, Granma, Holguín y Guantánamo.

La movilización de entidades constructoras hacia el oriente comenzó antes de que Matthew penetrara en territorio nacional; ello permitió agilizar el inicio de las labores de recogida de escombros y limpieza de viales, lo que ahora se refuerza con las unidades ingenieras, destacó el especialista.

"Más de 150 equipos pesados, entre cargadores frontales, grúas, buldóceros y camiones, y alrededor de 300 operarios se sumaron a la movilización inicial, y en los próximos días esperamos reforzar las

brigadas que se ocupan de la colocación de techos", indicó.

Reportes del Grupo Empresarial Industrial de la Construcción (Geicon) aseguran que hasta el momento fueron enviadas a Guantánamo más de 69 mil tejas de asbesto cemento, unas 75 mil tejas de fibroasfalto y alrededor de mil 800 tejas de barro.

Estos suministros serán entregados en las localidades con mayores destrozos, pero se trata de cuantías insuficientes para atender las necesidades de las familias damnificadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109163-fuerzas-constructoras-en-cuba-enfrentan-estragos-de-huracan>



Radio Habana Cuba